

TOPICS

待機児童対策と保育施設の民営化
今後は、保育園への入園率が、
各年齢とも伸びている現状と、
10年後には子どもの数が約1割

法の期限である平成22年3月までに、できるだけ早く6町と合併していきたいと考えています。

6町合併の取り組み状況

現在、1市6町広域化研究会で話し合いを行っていますが、これまでの成果として各首長が「湖北の地域づくりの推進方策」ということがあげられます。今後の予定は、関係町との協議が前提ですが、事前の協議を経て、任意協議会、そして法定合併協議会を立ち上げていくことになります。合併の時期は、合併新規の期限である平成22年3月までに、できるだけ早く6町と合併していきたいと考えています。

細江工業団地周辺の道路整備

市では、新たな可能性の発見に向け、アグリバイオ関連企業の代表者と地域農業団体が顔をあわせる機会を設けています。今後は、アグリバイオ関連企業と関係団体とのマッチングや長浜農業高校などの教育研究機関との連携により、地域の農産物や加工品をバイオ技術によって、附加価値の高いものにできるようシステムの構築を検討したいと考えています。

アグリバイオ関連産業の振興策

市では、新たな可能性の発見に向け、アグリバイオ関連企業の代表者と地域農業団体が顔をあわせる機会を設けています。今後は、アグリバイオ関連企業と関係団体とのマッチングや長浜農業高校などの教育研究機関との連携により、地域の農産物や加工品をバイオ技術によって、附加価値の高いものにできるようシステムの構築を検討したいと考えています。

学校や教師へのクレーム対策

市立長浜病院の経営改善策は、厳しい経営状況を改善し、病院機能を維持していくには、医師不足・看護師不足の改善が第一です。そのため、看護学校への訪問や奨学金制度などの充実を図るとともに、大学の医局への積極的な働きかけや独自採用などの対策を行っていきたいと考えています。また、全職員が厳しい経営状況を認識し、コスト感覚を持って運営していくこ

一般質問

主な一般質問に対する市側の答弁の要旨は次のとおりです。

12月市議会から

平成19年第4回定例市議会は、11月30日に開会し、継続審査になっていた決算にかかる議案を認定したほか、平成19年度の一般会計補正予算や条例改正など38議案を審議しました。

○予算関係（主なもの）

- 平成19年度一般会計補正予算を可決
総額 22億6,790万円(以下主なもの)
 - ・ひよこ保育園の整備補助に 243万円
 - ・南田附神前線の整備に 6,040万円
 - ・保多北高小堀線の整備に 1,200万円
 - ・県営都市計画街路の負担金に 7,398万円
 - ・下草野小学校の体育館建設に 3億4,250万円
 - ・北郷里幼稚園の下水道工事に 1,200万円
 - ・長浜文化芸術会館の改修に 1億6,000万円
 - ・借金の繰り上げ償還に 10億5,000万円
 - ・ふるさと振興基金の積立に 5,000万円
- 特別会計(国民健康保険、介護保険、公共下水道事業、農業集落排水事業)の補正予算を可決

○条例関係（主なもの）

- 工場設置奨励に関する条例の全部改正を可決
企業立地のさらなる推進のため、情報通信業、自然科学研究所を対象に追加するとともに、インキュベーションセンター発立地助成金の新設、立地企業への固定資産税の不均一課税を行うもの
- 消防団の設置等に関する条例の一部改正を可決
現在3つある旧市町の消防団を統合し、「長浜市消防団」とするもの
- 使用料関係条例(18条例)の一部改正を可決
施設使用料の算定方法を統一するとともに、負担の公平性と類似施設における使用料の均衡を図るために、公共施設の使用料を改正するもの(8~9ページ参照)

- 職員の給与に関する条例の一部改正を可決
人事院勧告に準じた給与改定と市立長浜病院の看護師確保、および産婦人科医療の体制強化を図るもの
- 人権擁護委員として次の方々が推薦同意されました。
沢尾 武廣 氏 (大宮町)
主馬 益夫 氏 (石田町)

○その他（主なもの）

とが必要だと考えています。さらに、他市にない最先端の研究事業に積極的に関与するとともに、研究発表や院内での臨床研究を充実し、魅力ある病院づくりに取り組んでいきたいと考えています。

休職に追い込まれるような事態は発生していません。基本的に如何に保護者とトラブルを起こさないよう対応するかといった危機管理の観点から、今年度は教育行政専門の大学教授を講師に迎え、研修会を実施しました。今後は、尊敬される専門職としての教員の資質の向上とともに、クレームが繰り返されたとき、関係機関と協力して問題解決が図れるあり方等に変時間がかかる事例は年々増加していますが、著しく学校の業務に支障が生じたり、教員が

不足する高齢者介護施設への対応

とともに、公設においても受入施設や配置指導員数を調整確保した上で、定員の見直しを行い、できる限りの受け入れに努めています。

休職に追い込まれるような事態は発生していません。また、来年度の第4期保護者の方から学校の指導をめぐりさまざまな苦情が寄せられ、ご理解をいたくまでに大変時間がかかる事例は年々増加していますが、著しく学校の業務に支障が生じたり、教員が

減少するという見込みを踏まえ、対応していきたいと考えています。また、大谷保育園と東保育園は、民間活力の利用を考えており、大谷保育園については、来年度、民営化可能な規模を定め、移転先の選定や地元調整を図り、条件が整えば受入法人の選定にも着手したいと考えています。

ともに、公設においても受入施設や配置指導員数を調整確保した上で、定員の見直しを行い、できる限りの受け入れに努めています。

休職に追い込まれるような事態は発生していません。また、来年度の第4期保護者の方から学校の指導をめぐりさまざまな苦情が寄せられ、ご理解をいたくまでに大変時間がかかる事例は年々増加していますが、著しく学校の業務に支障が生じたり、教員が

不足する高齢者介護施設への対応

とともに、公設においても受入施設や配置指導員数を調整確保した上で、定員の見直しを行い、できる限りの受け入れに努めています。

休職に追い込まれるような事態は発生していません。また、来年度の第4期保護者の方から学校の指導をめぐりさまざまな苦情が寄せられ、ご理解をいたくまでに大変時間がかかる事例は年々増加していますが、著しく学校の業務に支障が生じたり、教員が

<p